
第 13 回マネ会議事録 

 

文責 村岡 

9 月 18 日（日）/学生会館 W505 

13：00～16：00 

議長 古家、今原 書記 村岡 

 

―話を聞きに行った人の報告― 

渡邉…一般会計の話を聞きに行った。通年の活動が必要だが、普段の練習の出席に関して 

は、集金のタイミングを上手くあわせられればよいとのこと。 

   内政などから急にお金が必要になる場合があるが、相方と出席を調整してどちらか

がいるようにすれば大丈夫。会計職を一人が 2 つ兼マネするのは不可能。 

   渡邉自身は、演奏会会計でも一般会計でも構わない。 

    

三矢…ライブラリアンの話を聞きに行った。野部さんのように細目にプリントの作成に時

間を費やすのは厳しいが、下がり藤さんのように、週末に時間を集中してやるなら

可能かもしれない。途中退団の可能性があるので、立候補はしないが、他薦があれ

ば就くことも考える。 

 

吉廣…演奏旅行の話を聞きに行った。詳細は以下演説。  

  

伊草…合宿の話を聞きに行った。無理では無いが、岡部が兼任するほうが合理的であると

思われる。学内と兼任する意味がわからない。 

 

江原…親からの条件が厳しい。 マネに就くにしろライブ、DM が限界。 

 

和氣…TOP パトリの話を聞きに行った。21 日のマネ会にて報告。 

 

池上…記録の話を聞きに行った。詳細は以下演説。 

 

 

 

 

 



―演説― 

演奏旅行 

○ 吉廣への質疑応答 

・ 演奏旅行について、何か思い入れのようなものはあるか？…申し訳ないが、行ったこ

とが無いのでなんとも言えない。 

・ 日頃から体調管理が苦手なように感じるが、忙しい時期が集中するマネについて大丈夫

か？…演旅当日以外は電話対応するくらい。当日くらいは合わせられる。 

・ 新歓期などから、人とのコミュニケーションが苦手と感じられるが？…同年代と話すの

が苦手なだけ。年上の方々と交渉する上で支障は無いと思っている。 

・ どんな演旅を目指しているか？…お呼びがかかってやるものだけでなく、こちら側から

ボランティア的に行う演奏旅行もアリだと思っている。 

・ ソロが回ってくることが多かったりするマネだが歌唱面に関しては？…自信がない。ソ

ロ決めの際など話合っていく。 

・ ラトビアについて…話がくれば関わることになるだろうし、手伝っていきたい。 

・ 兼マネ…編集との兼マネを考えていたが、お話しに行ったところ、パンフ作成等、働く

日程が近く、その時期に抱え込む仕事が増えるため厳しいと言われ、自身もキャパる。 

・ 演奏旅行にかかる費用について自身は捻出するアテがあるのか？…最悪の場合親に頼

むことも不可能ではない。 なんとかなるとだけいっておく。 

 

 

【投票】 

承認：非承認 13：2 で仮承認決定（全体母数でそのまま入れておくか要相談の人がい

る） 

 

［投票後の意見］ 

・  宮下さんに話を聞きに行くように。 

・ 兼マネでパンクしないよう、己の処理できる仕事量を把握し、無理しないよう。 

・ 麻雀などギャンブルはほどほどに。 

・ あくまでも、演奏旅行は歌を歌いに行くものなので、歌唱力向上など、意識を強く持っ

て欲しい。 

・ 演奏旅行の経験が皆無、今までの言動から頼りなく感じた。 

 

 

 



記録 

○ 池上への質疑応答 

・ 三人で分担するという話だが、池上は何を担当するのか？…参加出来るイベントには極

力参加し写真を撮ったり、ネットでくる、記録物などの発注を半分くらいを担当、また

演奏会当日には行けるので、販売に専念出来る。 

・ 今後の演奏会は？…来年度は乗らない方向。再来年は就活次第。 

・ なぜ三人でやることが必要条件なのか？…自身があまり出られないため、相方一人に任

せるとなるとその人の負担が大変。和田はこれまで、演奏会手伝いも多く参加していた

り、要領を得ているので期待している。 

 

【投票】 

承認：非承認 16：0 で仮承認決定 （一人遅刻者が参加） 

 

―いない人の扱いー 

和田…21 日のマネ会に呼ぶ。池上が記録に推挙。 

島田、末吉、朝倉…退団する可能性が高い。 

 

―今後のマネ会― 

 

残りマネ 

 

学内…栗原に打診 

ライブラリアン…西山、村田（三矢…桑原が手伝う） 

一般会計…田村が話を聞きに行く。 

記録…田村、和田、桑原 

編集…渡邉 

DM…吉廣 

 

以上 

まだお話し聞いてない人は早めに聞きに行く。 


